

# KABAR TERBARU

## Dandim 1702/Jayawijaya Hadiri Vicon Evaluasi Akhir Tahun Dipimpin Danrem 172/PWY

Nandar - [JAYAWIJAYA.KABARTERBARU.CO.ID](http://JAYAWIJAYA.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 15:01



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menghadiri Video Conference (Vicon) yang dipimpin oleh Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., dalam rangka mengevaluasi kegiatan yang telah dilaksanakan sepanjang tahun 2024, Kegiatan evaluasi ini berlangsung secara virtual di ruang Data Makodim 1702/Jayawijaya, Jln.Yos

Sudarso, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Senin (30/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kinerja, sinergitas, serta perencanaan yang lebih matang untuk tahun 2025 mendatang.

Dalam vicon tersebut, para Komandan Kodim (Dandim) dari seluruh wilayah Korem 172/PWY diminta untuk melaporkan hasil-hasil kegiatan yang telah dilaksanakan selama tahun 2024, serta kendala-kendala yang dihadapi di lapangan.

Dandim 1702/Jayawijaya, dalam kesempatan tersebut menyampaikan beberapa poin penting terkait kegiatan yang telah dilakukan di wilayah Jayawijaya, termasuk upaya dalam menjaga keamanan, kelancaran program-program pembangunan, serta berbagai kegiatan pembinaan teritorial yang melibatkan masyarakat.

"Kegiatan evaluasi ini sangat penting agar kita dapat mengevaluasi pencapaian yang sudah ada, dan mencari solusi dari berbagai tantangan yang dihadapi, kami di Kodim 1702/Jayawijaya tetap berkomitmen untuk mendukung segala program pemerintah serta menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di wilayah kami," pungkasnya.

Vicon ini diakhiri dengan arahan dari Danrem 172/PWY untuk terus meningkatkan kinerja serta koordinasi antara TNI dan pemerintah daerah dalam mendukung tercapainya tujuan pembangunan di wilayah Papua.

"Kegiatan ini menjadi langkah penting dalam persiapan Kodim 1702/Jayawijaya untuk menghadapi tantangan di tahun 2025 dan melanjutkan peran serta aktif dalam menciptakan kedamaian dan kemajuan di wilayah Jayawijaya," tandasnya.